



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2105

19/09/2016

4720

AUTOR/A: ALONSO CANTORNÉ, Félix (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

El proyecto de duplicación de la N-340 entre la Mora y la Pobla de Montornès se encuentra en fase de redacción, por lo que la licitación de las obras no ha podido realizarse.

El Ministerio de Fomento someterá a información pública el proyecto de trazado, mandando copia también a los Ayuntamientos afectados.

En lo relativo a la posibilidad de aplicar medidas de bonificación de peaje a los vehículos pesados de cuatro o más ejes, para incentivar su desvío desde la N-340 a la autopista AP-7, en la zona sur de Tarragona y norte de Castellón, se indica que se están manteniendo contactos con la Generalitat de Cataluña con el objeto de concretar las actuaciones que se llevarán a efecto. Tras los últimos contactos se está pendiente de una propuesta de la Generalitat que se conocerá en breve.

Madrid, 22 de febrero de 2017